

Fecha: 18-06-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

po: Noticia general

Título: Sobre 30 centímetros de nieve han caído durante los últimos tres días en Puerto Williams

Pág.: 16 Cm2: 244,8 VPE: \$ 293.254 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Para mañana se esperan -9 grados

Sobre 30 centímetros de nieve han caído durante los últimos tres días en Puerto Williams

• Las condiciones meteorológicas imperantes provocaron ayer la suspensión de los vuelos entre la capital provincial y Punta Arenas.

Crónica periodistas@elpinguino.com

ás de 30 centímetros de nieve han precipitado durante los últimos tres días en Puerto Williams, según la reciente información del Aeródromo G u a r d i a m a r i n a Zañartu.

De acuerdo con el último pronóstico público del Centro Meteorológico Regional Austral, se prevé que estas condiciones continúen en los próximos días, incluso con temperaturas mínimas que podrían llegar hasta los 9 grados Celsius bajo (mañana), todo ello en el marco de la Alerta

Temprana Preventiva por heladas que afecta a toda la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

Debido al actual evento atmosférico, los vuelos entre la ciudad de Isla Navarino y Punta Arenas fueron cancelados ayer. Bajo estas circunstancias, la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, María Luisa Muñoz, se reunió con el jefe (s) de dicho recinto aeroportuario, Héctor Concha, para evaluar la situación en terreno. "Hemos estado en permanente coordinación con personal del aeródromo, así como también de otros estamentos, para asegurar la conectividad en la población. Esperamos que mañana (hoy martes) los vuelos se puedan restablecer, toda vez que las condiciones meteorológicas lo permitan".

Como es habitual cuando ocurren estos eventos, desde tempranas horas de ayer personal de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) realizó labores de despeje de nieve en la pista de aterrizaje del mencionado aeródromo. Normalmente, este proceso continúa con la aplicación de agentes químicos para contribuir en el deshielo de la zona trabajada, pero que debido a la

suspensión de vuelos esta acción se postergó para la jornada de hoy. Concha, quien además ejerce como jefe del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SEI) en el mencionado aeródromo, detalló que para esta temporada invernal están preparados con 10 mil litros de glicol y 12 mil kilos de urea para distribuir en la pista frente a las bajas temperaturas que se presenten. "Estamos bien, estamos preparados", aseguró Concha, quien detalló que tanto la pista como la calle de rodaje y la plataforma fueron despejadas de nieve para estar disponibles en las próximas horas.